

**EN BELGRANO, EN INSTITUTO Y EN TALLERES.** Ayer se cerró el mercado de pases de la Liga Profesional. Un repaso a lo que incorporaron la "B", la Gloria y la "T". **Páginas 2 a 5**

## Mercado cordobés

### Altas y bajas



## fútbol

**MERCADO DE PASES.** Sobre el cierre, el Pirata sumó al volante chileno Rodrigo Ureña (de 31 años) desde Universitario de Deportes, de Perú. Con este jugador, dio por terminadas las contrataciones.

# Belgrano. "El Chino" y cinco más para el proyecto Erviti

**Pablo Ocampo**

pocampo@lavozdelinterior.com.ar

El mercado de pases en Argentina llegó a su fin y Belgrano se despidió de las contrataciones con la sensación de no haber colmado las expectativas de la gente en cuanto al rubro refuerzos. En dos jornadas que van del torneo Apertura de la Liga Profesional, el equipo no logró mostrar un juego atildado en lo defensivo y, aunque desde que el mercado de pases se abrió, se habló de sumar cuatro defensores y un volante central de corte, no se logró dar con la jerarquía deseada o imaginada por el grueso de los socios del Pirata.

Los dirigentes de la "B" comenzaron esta temporada cargados de cuestionamientos que nacieron desde que el presidente Luis Artime con el director deportivo Ariel Rojas decidieron que el técnico fuera Walter Erviti, porque el ex entrenador de Atlanta y Audax Italiano de Chile, llegó sin el respaldo popular y con una resistencia inusual.

Su arribo tuvo fuertes críticas entre los socios, quienes hasta llegaron a juntar firmas para pedir "explicaciones sobre lo que estaba pasando". Pero la decisión de "jugársela" por el exfutbolista de Boca se sostuvo más

allá que fue arriesgada como mínimo. Es que sin "espalda" el técnico afronta un inicio de campeonato complicado y un mercado de pases flojo que tampoco lo ayuda.

El regreso de Lucas Zelarayán fue un sacudón para que el corazón del hinchazo se ilusionara con un equipo de buen pie, manejo de pelota y crecimiento en el campo. Fue el propio Artime el que le dijo a **La Voz**: "Nuestro plantel se jerarquiza día a día y eso nos permite tener casi una docena de jugadores que son vendibles, algo que no muchos clubes pueden lograr. Es un capital que se tiene y, como dijimos en un principio, el proyecto es que nos den cosas y después los vendemos, porque es algo que necesitamos como institución".

Pero aquella buena noticia de la vuelta del jugador emblema, no se ha complementado con el resto de los futbolistas sumados a la plantilla. Al menos no fueron lo imaginado por la gente en la previa a su llegada.

El Celeste contrató a un lateral por la derecha, dos marcadores centrales, un volante de juego, un delantero y un volante central de marca. Además de "repatriar" a tres jugadores que estaban a préstamo y recuperar a dos lesionados que el año pasado no jugaron.

Llegaron además de Zelarayán,



**EL CAPITÁN.** Lucas Zelarayán renovó la fe de la hinchada celeste con su regreso. Tiene 31 años y ya es el líder y capitán del equipo.

**El sexto.** Rodrigo Ureña, el volante central chileno que llega desde Perú, estará arribando a la Argentina en los primeros días de la semana próxima para someterse a la revisión médica y firmar su contrato con el Celeste hasta fines de 2026.

Eliás López, lateral que aún no fue citado. Fausto Grillo, marcador central que fue utilizado ante Racing como lateral izquierdo Julián Mavilla, un volante de juego, pero no tiene muchas chances de jugar en un puesto que está cubierto. Ayer se sumó Agustín Dattola, un marcador central y se concretó la llegada de Rodrigo Ureña, un volante de corte y marca que es uno de los puestos más

flojos del plantel.

Como "refuerzos" se pueden sumar a los tres que regresaron de sus préstamos: Tobias Ostchega, lateral izquierdo que aún no fue citado, Tiago Cravero y Tomás Castro, volantes centrales. Además, Lucas Passerini y Ulises Sánchez, quienes se han recuperado de sus lesiones ligamentarias que los dejaron sin actividad desde abril del año pasado.

### El mercado De los celestes

#### ALTAS

La idea fue tener los refuerzos cuanto antes, pero más allá de aquellos que eran del club y los regresos de lesionados, los demás se fueron sumando con el correr del mes de enero.

**Eliás López.** Marcador de punta derecha de 24 años llegó desde Sarmiento de Junín.

**Lucas Zelarayán.** El "Chino" vino

desde Al Fateh de Arabia Saudita. Regresó al club tras nueve años. **Julián Mavilla.** Volante de juego de 24 años viene de Temperley.

**Fausto Grillo.** El marcador central de 31 años llega libre de Universidad Católica de Ecuador.

**Agustín Dattola -foto-.** Marcador central de 25 años que jugó el año pasado en San Martín de Tucumán, pero su pase le pertenece a Brown de la Primera Nacional.

**Rodrigo Ureña.** Volante central que viene de Universitario Deportes de Perú. Fue inscripto sobre el cierre

del libro y aún no está en Argentina. **Tobias Ostchega.** El lateral por la izquierda regresó al club tras tres años de estar a préstamo en distintas instituciones.

**Tiago Cravero.** Es volante central y



no fue tenido en cuenta por Guillermo Farré en el inicio del año pasado y se fue a San Miguel a préstamo.

**Tomás Castro.** El "otro" Chino que está de regreso, viene de Mitre de Santiago del Estero.

**Lucas Passerini.** Goleador del equipo en la Copa de la Liga 2023.

**Ulises Sánchez.** Volante por la banda y al igual que Passerini regresó de una lesión ligamentaria.

#### BAJAS

Algunas se dieron por la finalización

de los contratos además de otras determinaciones, como ceder a préstamo porque el actual cuerpo técnico no iba a tener en cuenta a esos jugadores. Los que se fueron por el final de contrato: Esteban Rolón, Rafael Delgado, Alejandro Rébola, Matías Suárez y Pablo Chavarría. Además, quedó en libertad de contratación Mariano Miño. Los que se transfirieron a préstamo: Facundo Lencioni, Francisco Facello, Franco Rami, Matías Marín, Lautaro Pastrán, entre otros futbolistas.

# fútbol

## POSICIONES - ZONA A

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Racing	6	2	6
Banfield	6	2	4
Central Córdoba	6	2	3
Estudiantes	4	2	2
Argentinos Juniors	4	2	1
Independiente Rivadavia	4	2	1
Defensa y Justicia	3	2	4
Tigre	3	2	2
Boca Juniors	2	2	0
Huracán	2	2	0
Barracas	1	2	-2
Unión	1	2	-2
<b>Belgrano</b>	<b>1</b>	<b>2</b>	<b>-4</b>
Newell's	0	2	-4
Aldosivi	0	2	-6

## POSICIONES - ZONA B

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Rosario Central	6	2	4
San Lorenzo	6	2	3
Independiente	6	2	2
Deportivo Riestra	4	2	2
Platense	4	2	1
River Plate	4	2	1
<b>Instituto</b>	<b>3</b>	<b>2</b>	<b>2</b>
Atlético Tucumán	3	2	-1
San Martín (S.J.)	1	2	-1
Sarmiento	1	2	-1
Godoy Cruz	1	2	-3
<b>Talleres</b>	<b>0</b>	<b>2</b>	<b>-2</b>
Lanús	0	2	-3
Vélez	0	2	-4
Gimnasia	0	2	-5

## El libro de pases De los "grandes"

**Boca Juniors.** Altas: Carlos Palacios (Colo Colo), Ayrton Costa (Royal Antwerp), Rodrigo Battaglia (Atlético Mineiro), Alan Velasco (Dallas), Ander Herrera (Athletic Club), Williams Alarcón (Huracán) y Agustín Marchesin (Gremio). Bajas: Cristian Medina (Estudiantes), Nicolás Valentini (libre a Fiorentina), Pol Fernández (libre a Fortaleza de Brasil), Aaron Anselmino (Chelsea), Gary Medel (libre a Universidad Católica).

**River Plate.** Altas: Gonzalo Tapia (libre de Universidad Católica), Enzo Pérez (libre de Estudiantes), Giuliano Galoppo (préstamo de San Pablo), Matías Rojas (libre de Inter Miami), Lucas Martínez Quarta (Fiorentina), Gonzalo Montiel (Sevilla - foto) y Sebastián Driussi (Austin). Bajas: Claudio Echeverri (Manchester City), Robert Rojas (volvió de Vasco Da Gama y fue vendido a Olimpia), Enzo Díaz (préstamo a San Pablo), Adam Bareiro (Al Rayyan), Pablo Solari (Spartak de Moscú).

**Estudiantes.** Altas: Cristian Medina (Boca), Lucas Alario (Internacional de Porto Alegre), Alexis Castro (libre de Nacional), Facundo Fariás (Inter Miami), Ezequiel Pirovi (Liga



Deportiva Universitaria de Ecuador) y Santiago Núñez (Santos Laguna). Bajas: Federico Fernández (retiro), Pablo Piatti (retiro), Luciano Lollo (libre a Newell's), Axel Atum (préstamo a Racing de Montevideo).

**Independiente.** Altas: Braian Martínez (vuelve de Everton de Chile), Kevin Lomónaco (Bragantino), Pablo Galdames (Vasco da Gama de Brasil), Ignacio Maestro Puch (Atlético Tucumán), Luciano Cabral (León de México), Nicolás Freire (Inter de Miami), Sebastián Valdez (Central Córdoba), Joaquín Blázquez (préstamo de Talleres), Cedrés (préstamo de Santos), Franco Paredes (le compra el pase a River),

Lucas Román (Barcelona), Bajas: Joaquín Laso (libre a Tigre), Julio Buffarini (libre), Lucas González (Defensa y Justicia), Rodrigo Atencio (Sport Recife), Santiago Toloza (rescindió contrato y jugará en Platense), Alexis Canelo (libre a Lanús).

**Racing.** Altas: Santiago Sosa (Atlanta United), Matías Zaracho (Atlético Mineiro), Ignacio Rodríguez (Banfield), Adrián Balboa (Unión) y Adrián Fernández (Peñarol). Bajas: Leonardo Sigali (libre a Lokomotiva), Roger Martínez (libre), Juan Fernancio Quintero (América de Cali), Johan Carbonero (SC Internacional).

**San Lorenzo.** Altas: Alexis Cuello (Almagro), José Devecci (vuelve de Banfield), Agustín Lamosa (vuelve de San Telmo), Máximo Masimo (vuelve de San Martín S.J.), Emanuel Cecchini (libre de Audax Italiano), Nery Domínguez (libre), Jaime Peralta (préstamo de Cúcuta Deportivo). Bajas: Francisco Fydriszewski (libre a Deportivo Independiente Medellín - DIM), Gonzalo Luján (Inter de Miami), Nahuel Bustos (vuelve a Talleres), Julián Palacios (Unión), Gastón Campi (libre por falta de pago a Barcelona de Ecuador), Gastón Gómez (regresa a Racing), Diego Perea (rescindió y firmó con Almirante Brown), Tomás Silva (se fue a préstamo a Platense).

## FECHA 3 - ZONA A

**Hoy**  
17. Barracas - Banfield, ESPN Premium

**Mañana**  
19.15. Boca Juniors - Huracán, ESPN Premium  
19.15. Newell's - Aldosivi, TNT Sports

**Lunes**  
17. Defensa C Córdoba, ESPN  
19.15. Tigre - Unión, TNT Sports  
19.15. Estudiantes - Racing Club, ESPN Premium  
21.30. **Belgrano** - Independiente R., TNT Sports  
21.30. Argentinos - Platense, TV Pública

## FECHA 3 - ZONA B

**Hoy**  
19. San Martín (S.J.) - Rosario Central, TNT Sports  
21. Lanús - Sarmiento, ESPN Premium

**Mañana**  
17. San Lorenzo - River, TNT Sports  
21.30. Independiente - Gimnasia, TNT Sports  
21.30. **Instituto** - Vélez, ESPN Premium

**Martes**  
19. Godoy Cruz - Talleres  
21. Atlético Tucumán - Deportivo Riestra

# Ferrocons

Construir es posible

## HACÉ REALIDAD TUS PROYECTOS

COMPRÁ EN MUCHAS CUOTAS

5 CERO INTERÉS

Naranja X

ACCEDÉ AL CRÉDITO Y REMODELÁ TU CASA

DE UNA

BANCOR

- LA MEJOR FINANCIACIÓN Y CRÉDITOS
- TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

PISOS - REVESTIMIENTOS - GRIFERÍAS - SANITARIOS - ABERTURAS - MATERIAL DE CONSTRUCCIÓN - PERFILES - ZÓCALOS

TE ESPERAMOS EN NUESTRAS SUCURSALES

**Casa Central**  
Juan B. Justo 4000  
Tel: 470 9000

**Argüello**  
Recta Martinioli 7300  
Tel: 470 9090

**Villa Allende**  
Av. Goycochea 1457  
Tel: 470 9094

**Don Bosco**  
Av. Colón 6500 (Tropozón)  
Tel: 470 9092

**Zona Sur**  
Armada Argentina 1928  
Tel: 470 9043

**C.A.D.**  
Av. Circunvalación y Arboleda

Contáctanos por WhatsApp para compras y consultas

351 6981000

www.ferrocons.com.ar

## fútbol

**LIGA PROFESIONAL.** El Albirrojo sumó ocho refuerzos, un retorno y logró dos ventas en un libro de fichajes muy activo para armar el plantel que conduce técnicamente Pedro Troglio.

# Instituto. Con un mercado positivo para dar el salto de calidad

**Hernán Laurino**  
hlaurino@lavozdelinterior.com.ar

"Siento que tenemos un muy buen plantel. No vamos a hacer locuras", decía días atrás Pedro Troglio, a quien podría considerarse uno de los "refuerzos" de Instituto para este 2025. Es que la Gloria encaró su tercera temporada consecutiva en Primera División con la firme intención de dar un salto. La primera fue la de la permanencia, la segunda la de pisar firma y ahora todos lo dicen sin vueltas: vamos por una clasificación a una copa internacional.

Troglio llegó para dar ese salto de calidad junto a su cuerpo técnico y también hubo una renovación en el plantel. Aunque por la previsión que viene realizando en cada temporada la secretaría técnica y el manager Federico Bessone, se trabaja a largo plazo. "Nosotros ya estamos trabajando en el mercado de pases que viene", suelen decir en Alta Córdoba.

Hay una base sólida que viene configurada por algunos "sobrevivientes" del ascenso (hoy sólo Fernando Alarcón), más refuerzos que fueron llegando y se acomodaron a la idea del club (Roffo, Lodico, Franco,

Lucas Rodríguez, Puebla, por citar solo a algunos).

En ese sentido, no hubo una sangría tan grande de jugadores y llegaron casi una cantidad similar de refuerzos, con el fin de mejorar cada posición. La ecuación es simple: mantener lo que está bien y mejorar los puntos flojos.

En ese sentido, Instituto sigue siendo un equipo que va al mercado de pases a buscar oportunidades. Sin tener la capacidad de realizar fuertes inversiones (hoy está apostando más sus ingresos a la infraestructura, pensando a futuro), sólo gastó dinero en

alguna cesión a préstamo con cargo, como la de Alex Luna, que llegó desde Atlético Rafaela como el refuerzo que más llamó la atención en el hinchazo. En el mercado llegaron dos laterales, dos zagueros centrales, un volante central, un volante mixto zurdo, un extremo y un delantero.

Y una de las premisas fue que todos los refuerzos estuvieran en el comienzo de la pretemporada, algo que Bessone pudo cumplirle a Troglio.

De esa manera, Instituto y el nuevo DT tuvo tiempo de trabajar con casi todo el plantel en La Agustina y luego

en la Copa Serie Río de La Plata en Uruguay. Un punto a favor.

## Las ventas

En el medio, estaba claro que Instituto tenía que realizar una venta en este mercado de pases debido a la fuerte inversión que viene haciendo en obras, con dos edificios en La Agustina (para inferiores y plantel profesional) que serán inaugurados en breve.

Tenía todas las fichas para ser transferido Damián Puebla, pero finalmente el jugador que fue buscado con firmeza fue el volante central Nicolás Dubersarsky, que fue transferido al Austin de la MLS de Estados Unidos, en una cifra superior a los 3 millones de dólares (con objetivos).

La Gloria sentía que esto podía darse y por eso el primer refuerzo en arribar fue Francis Mac Allister, volante central cedido por Argentinos Juniors que ya disputó los dos partidos de titular en ese lugar.

Más tarde, se dio también la venta del extremo Gregorio Rodríguez al Melgar de Perú (la mitad de su pase, en 800 mil dólares). "Grego" quería un cambio de aire y el club accedió, ya que jugará Copa Libertadores. En su lugar, ya estaba cerrado el extremo Matías Godoy, que venía de ser campeón en Copa Argentina con Central Córdoba, haciendo el gol en la final.

## Las renovaciones

También Instituto fue veloz para lograr renovar a los jugadores que pretendía sostener. La principal fue lograr la continuidad de arquero Manuel Roffo y luego, renovar también a Damián Puebla.

Antes había cerrado al lateral izquierdo Lucas Rodríguez, al volante central Stefano Moreyra y al delantero Facundo Suárez, la gran apuesta para que pueda explotar en este 2025.

Así, la secretaría técnica de Instituto llegó al cierre del mercado sin la necesidad de cometer locuras, habiendo trabajado con tiempo y a conciencia.

"Estoy muy contento con el plantel que tenemos y la competencia que se generó. Bessone me cumplió en todo", repitió Troglio.

Hoy, Instituto se arma con la base que venía, las renovaciones, los ocho refuerzos que llegaron y los juveniles de La Agustina que siempre empujan.

Con ese combo, buscará ser protagonista nuevamente en Primera y, por que no, luchar por una clasificación histórica.



**ALEX LUNA.** El mediapunta de 20 años llegó cedido desde Atlético de Rafaela y tuvo una destacada actuación en el partido ante Gimnasia en el debut en el Apertura.

## Los movimientos Del mercado

### ALTAS

**Francis Mac Allister**, volante central cedido desde Argentinos  
**Nicolás Zalazar**, defensor central ex Junior de Barranquilla  
**Leonel Mosevich**, defensor central cedido por Argentinos  
**Emanuel Beltrán**, lateral derecho cedido por Boston River de Uruguay

**Eliás Pereyra**, lateral izquierdo ex Godoy Cruz y ex San Lorenzo  
**Matías Gallardo**, volante mixto zurdo, llegó libre y firmó por tres años, ex River y ex Atlanta United 'B'  
**Alex Luna**, delantero o mediapunta, cedido por Atlético Rafaela, con cargo y opción de compra. Ex Independiente  
**Matías Godoy**, delantero extremo cedido por Estudiantes  
**Jonathan Dellarossa**, volvió de su préstamo en Chaco For Ever y se

quedó en el plantel.  
**BAJAS**  
**Matías Romero** a Miami FC de Estados Unidos.  
**Brahian Cuello** a Delfín de Ecuador Jonathan Bay a Platense.  
**Victor Cabrera** recalcó en Madryn  
**Roberto Bochi** firmó en Aldosivi.  
**Miguel Brizuela** retornó a Vélez y fue cedido a Atlético Tucumán.  
**Ignacio Russo** retornó a Rosario Central y fue cedido a Tigre  
**Giuliano Cerato**, cedido a Aldosivi

**Ignacio Rossi y Agustín Massaccesi** ambos cedidos a Defensores de Belgrano.  
**Nicolás Watson**, cedido a San Martín de San Juan.  
**Leonardo Monje**, cedido a San Martín de Tucumán.  
\*Resta resolver la situación del delantero Luca Klimowicz, que volvió de ser cedido a Imbabura, de Ecuador, y por el momento se entrena con la Reserva. a la espera de un nuevo préstamo.

**Nueva camiseta.** Instituto tendrá hoy la presentación de la nueva pichcha, desde las 13, y se hará de manera virtual en las redes sociales del club y en las diferentes apps. El equipo mañana recibe a Vélez en Alta Córdoba.

## fútbol



"EL" REFUERZO. Rick, el delantero que llegó desde el fútbol de Bulgaria y que fue suplente ante San Lorenzo y ante Independiente por el Apertura de la Liga Profesional.

**MERCADO DE PASES.** De la incorporación del delantero que llegó de Europa a sumar a varios jugadores que completarán el plantel de la Reserva.

## Talleres. Del brasileño Rick a varios regresos

Javier Flores  
jflores@lavozdelinterior.com.ar

Talleres no cerró ayer su participación en el mercado de pases del fútbol argentino. Es que como cederá a préstamo a tres jugadores después de este 31 de enero tendrá plazo hasta el 12 de marzo próximo para buscarles un reemplazo, de acuerdo a la ventana especial de pases que estipuló la AFA días atrás.

Esos jugadores, que también cumplen el requisito de haber firmado planilla el 25 por ciento de los partidos de la temporada pasada en Primera División o en la reserva, son tres: el central Lucas Suárez, quien fue prestado al Mamelodi Sundowns de Sudáfrica, el extremo Alejandro Martínez, cedido al Ceará de Brasil, y Kevin Mantilla, quien será prestado a Independiente Medellín.

Se trata de dos centrales y un extremo, que llegarán con el torneo en plena disputa, antes de la novena fecha, cuando Talleres reciba a Rosario Central.

El plantel dirigido técnicamente

por Alexander Medina sumó como refuerzos e incorporaciones al arquero Javier Burrai, quien llegó libre desde Barcelona de Ecuador, el lateral derecho Augusto Schott, que regresó de su préstamo en Newell's Old Boys; el delantero Nahuel Bustos, quien retornó tras concluir su préstamo en San Lorenzo; el volante central Joaquín Mosqueira, que fue adquirido a Unión de Santa Fe; el volante ofensivo Santiago Puzzo, adquirido a Quilmes; el delantero brasileño Rick, comprado en una cifra millonaria al Ludogorets de Bulgaria; el centrodelantero de Quilmes Lucas Alfonso, quien se sumó a la reserva albiazul; el central Emilio Suárez, adquirido a Flandria y quien también se sumaría a la reserva; Armando Quitirna, volante ofensivo de Guinea Bissau y que viene a préstamo desde el Crawley Town de la segunda división de la liga inglesa.

De ellos, Bustos fue titular en las derrotas contra San Lorenzo e Independiente 1 a 0 y 3 a 2, respectivamente, en las dos primeras fechas del torneo. Rick ingresó algunos minutos

en ambos partidos, mientras que Sebastián Villa (Independiente Rivadavia) y concretar el retorno al club de Emanuel Reynoso (Xolos de Tijuana), pero por distintos motivos no se pudieron plasmar.

Antes de la apertura del mercado de pases el presidente del club, Andrés Fassi, y el entrenador Alexander Medina, se propusieron incorporar uno o dos centrales (ante la partida de Lucas Suárez y la lesión de Matías Catalán), un lateral derecho (salió Alex Vigo), uno o dos extremos (se fueron Alejandro Martínez y

Matías Esquivel), un volante ofensivo que sea alternativa a Rubén Botta y un delantero o extremo, según lo que ofreciera el mercado.

En cuanto a las principales bajas, la más significativa sería la de Bruno Barticciotto, quien anoche gestionaba su salida a préstamo a Racing Club, con cargo y una opción de compra, luego de que el DT de la Academia, Gustavo Costas, pusiera como prioridad su contratación y de que el delantero argentino-chileno, quien pidió jugar como centrodelantero y no de extremo, no ingresara ni como titular ni como suplente en las dos primeras fechas, contra San Lorenzo e Independiente.

El central Lucas Suárez fue prestado al fútbol sudafricano, el extremo Alejandro Martínez a la liga mexicana y el central colombiano Kevin Mantilla recalará en Independiente Medellín de su país, liberando un cupo de extranjeros en el plantel albiazul.

Federico Girotti estaba ahí de regresar a préstamo a San Lorenzo, Alex Vigo fue cedido a Sarmiento de Junín, el arquero Joaquín Blázquez recaló en la misma condición en Independiente, Lautaro Morales, otro arquero, volvió a Lanús, al "Chino" Matías Esquivel no se le renovó el préstamo y retornó al Mamelodi Sundowns y el delantero David Romero se sumó a Tigre.

El volante central Franco Moyano fue prestado al Puebla de México en los primeros días de enero y el volante central Fernando Juárez fue vendido en forma definitiva a Platense, el central Tomás Kummer fue prestado a Aldosivi y el extremo Ramiro Ruiz Rodríguez retornó a Atlético Tucumán.

### El mercado albiazul

#### ALTAS

**Nahuel Bustos** volvió del préstamo a San Lorenzo.  
**Rick**: el delantero brasileño fue comprado al Ludogorets de Bulgaria.  
**Joaquín Mosqueira** el volante central fue adquirido a Unión Javier Burrai; el arquero llegó libre desde Barcelona de Ecuador.  
**Augusto Schott** el lateral derecho regresó del préstamo a Newell's Old Boys de Rosario.  
**Santiago Puzzo** el volante ofensivo fue adquirido a Quilmes.  
**Lucas Alfonso** el juvenil centrodelantero de Quilmes fue comprado.  
**Emilio Suárez** el central fue adquirido a Flandria.  
**Armando Quitirna** el volante de Guinea Bissau viene a préstamo desde el Crawley Town de la segunda división de la liga inglesa.

#### BAJAS

**Lautaro Morales** volvió a Lanús.  
**Joaquín Blázquez** fue a préstamo a Independiente.  
**Lucas Suárez** prestado al Mamelodi Sundowns de Sudáfrica.  
**Ramiro Ruiz Rodríguez** volvió a Atlético Tucumán.  
**Alex Vigo** salió a préstamo a Sarmiento de Junín.  
**David Romero** fue prestado a Tigre.  
**Fernando Juárez** Platense compró el 80 por ciento de su pase.  
**Matías Esquivel** no se le renovó el vínculo y volvió al Mamelodi Sundowns.  
**Franco Moyano** prestado al Puebla de México.  
**Tomás Kummer** prestado a Aldosivi.  
**Kevin Mantilla** fue prestado con opción a Independiente Medellín.  
**Bruno Barticciotto** al cierre de este edición se gestionaba su salida a Racing Club de Avellaneda, en calidad de préstamo.  
**Federico Girotti**: San Lorenzo lo quería a préstamo por una temporada más y anoche se estaban definiendo los detalles de esa posible salida.  
**Brunos Juncos**: fue prestado a Deportivo Madryn.  
**David Zalazar**: prestado a Central Córdoba de Santiago.  
**Diego Barrera**: prestado a Central Córdoba de Santiago.  
**Emerson Batalla**: prestado a Juventud de Brasil.  
**Ignacio Lago**: fue adquirido por Colón.  
**Laureano Martínez** el arquero se va a préstamo a Fénix de Uruguay.

## polideportivo

### Lo que hay que saber Del mundo deportivo

**Fútbol I.** La selección argentina Sub 20 se medirá hoy ante Ecuador este sábado, por la quinta y último jornada del Sudamericano, torneo que da cuatro cupos para el mundial de la categoría. El encuentro comenzará a las 18 y se podrá ver por la pantalla de DSports. Los dirigidos por Diego Placente están punteros en la Zona B, con 7 unidades. Son escoltados por Colombia, con los mismos puntos; por lo que buscarán ganar para terminar en la cima del grupo. Por el otro lado, la Tricolor está cuarta y, a falta de una fecha, quedó afuera del hexagonal final. Más allá de cualquier resultado, lo importante es que la Argentina ya está clasificada a la siguiente fase; pero lo ideal sería hacerlo como el puntero. Los otros equipos que están clasificados son Uruguay, Chile, Paraguay, Colombia y Brasil.

**Fútbol II.** Estudiantes de Rio Cuarto sigue trabajando fuerte para ser protagonista en la Primera Nacional 2025 y en las últimas horas anunció un nuevo refuerzo. Se trata de un jugador conocido en el fútbol cordobés: el ex Belgrano Gabriel Gudino. El volante derecho quedó libre de Sarmiento de Junín y fichó en el León. Anteriormente tiene pasos por Atlético Rafaela, San Lorenzo, Belgrano, Patronato, Huracán y Platense.

**Fútbol III.** El Real Madrid se enfrentará en los *playoffs* de la Liga de Campeones al Manchester City, su primer gran "cuco" en la competición, para cruzarse con los *citizen* por cuarta vez en los últimos cuatro años, con un balance bastante ajustado: según deparó el sorteo celebrado por la Uefa en Nyon (Suiza). El sorteo de esta ronda extra para aquellos equipos que se quedaron fuera del top 8 no fue todo lo benévolo que pudo ser con el conjunto madridista, que no esquivo un primer duro obstáculo al cruzarse con el Manchester City.

**BMX.** La Agencia Córdoba Deportes continúa con las mejoras en el Maligno Park, el BMX Freestyle Park del Polo Deportivo Kempes, con la construcción de un

Foam Pit, una piscina de goma espuma diseñada para practicar saltos y trucos aéreos sin el riesgo de caídas bruscas. Esta es una infraestructura inédita en Argentina, que permitirá a los deportistas perfeccionar su técnica con mayor seguridad. El *riders* olímpico José "Maligno" Torres, ganador de la medalla dorada en París 2024, recorrió el avance de obra junto a Agustín Callen, presidente de la Agencia Córdoba Deportes y destacó: "Es algo muy importante que Agustín confió en hacer. Es la primera vez que se construye un Foam Pit en Argentina y va a ser fundamental para el crecimiento del deporte y el desarrollo de los chicos. Me hubiera gustado tenerlo antes, y hoy es una realidad gracias a la gestión de Agustín y el apoyo del gobernador. Esto es clave para el futuro de los niños en este deporte". La estructura permitirá que los más jóvenes entrenen de manera progresiva, pasando de la pileta de goma espuma a las rampas con los movimientos más asimilados. "Antes, al practicar, había muchas probabilidades de golpes y más miedo. Con esta obra podrán subir de nivel más rápido y también servirá para que los profesionales prueben trucos más complejos", agregó el *riders* cordobés.

### PARA VER ENTV

**Fútbol. Liga española.** 10. Getafe-Sevilla ESPN 2, 12:15. Villarreal-Valladolid ESPN2, 14:30. Atlético Madrid-Mallorca ESPN.

**Fútbol. Liga Profesional.** 17. Barracas Banfield ESPN Premium, 19. San Martín (SJ)-Rosario Central TNT Sports, 21. Lanús-Sarmiento ESPN Premium.

**Básquet. Liga Nacional.** 21. Atenas-Riachuelo Basquet Pass

**Fútbol. Sudamericano Sub 20.** 18. Ecuador-Argentina DSports

**EN BRASIL.** La Gloria regresará la semana próxima a la competición internacional, ya clasificada a los cuartos de final.

## Básquet. Instituto y su agenda en la Champions

**Marcelo Chajale**  
mchajale@lavozdelinterior.com.ar

Instituto regresará la semana próxima a la Basketball Champions League Americas (BCLA). Solo para cumplir con el calendario, se presentará en Franca, Brasil, en la tercera y última ventana clasificatoria. La Gloria ya se aseguró la clasificación a los cuartos de final como segundo del Grupo D (el primero es Franca) y no habrá modificaciones en los encuentros de la primera semana de febrero en la ciudad paulista.

El equipo dirigido por Lucas Victoriano jugará el jueves en el Gimnasio Pedrocazo con Leones de Chile, y un día después, el viernes, lo hará con el local Franca. Ambos partidos se serán a las 19.10, por DSports.

El martes, en tanto, el plantel albi-



**JAVIER SAIZ.** Uno de los referentes del plantel que estará en Brasil.

rojo viajará a Franca.

El rival de los cuartos de final de Instituto es Minas de Brasil, primero del Grupo C aunque aún también tiene que disputar la última ventana. El elenco brasileño, que cuenta en sus filas con el base cordobés, formado en Atenas, Franco Baralle, ganó los cuatro partidos disputados. Mientras que el segundo clasificado, que enfrentará a Franca, se definirá en la última "ventana", entre Quimsa de Santiago del Estero, campeón defensor, y Biguá de Uruguay, por jugarse en la casa de Minas, en Belo Horizonte, entre el 8 y el 10 de febrero. La serie de cuartos de final arrancará el 8 de marzo en Alta Córdoba, mientras que el segundo partido será el 12 de marzo, en Belo Horizonte. Un tercer y decisivo encuentro será al día siguiente, también en Brasil.

### La vuelta a la Liga Nacional

Instituto volverá a la Liga Nacional el 16 de febrero, a las 20.30 en el Ángel Sandrín, frente a Regatas Corrientes. La competencia tendrá un parate por la presencia de la selección argentina en la ventana clasificatoria a la AmeriCup 2025. Argentina jugará el 20 de febrero con Venezuela y el 23 contra Colombia, ambos de visitante. La Gloria se presentará nuevamente el 26 de febrero, de local, ante Platense, cerrando el segundo mes del 2025.

En tanto, fue desvinculado del plantel Roberto Acuña. El pivot seguiría su carrera en Peñarol de Mar del Plata.

## Atenas y su primer partido de local en 2025

Hoy, a las 21, volverá Atenas a jugar en casa. A presentarse de local por la Liga Nacional de Básquetbol. Será el primer partido del Verde en el 2025 en su estadio Estructuras Pretensa Atenas, ante Riachuelo de La Rioja. Su último encuentro en barno General Bustos fue el 20 de diciembre del año pasado, con victoria por 82 a 71 ante Peñarol de Mar del Plata.

43 días pasarán entre una jornada y la otra para el reencuentro de plantel conducido por Gustavo Peirone con su público.

En el medio, Atenas protagonizó la gira por el norte del país, con victoria 81-77 en Formosa ante La Unión, y derrotas en Corrientes frente a

San Martín (57-89) y Regatas (63-81). La última presentación del Verde fue el 12 de enero.

Son los únicos tres compromisos que tuvo el Griego en todo enero. Mientras que en febrero, en 16 días, Atenas jugará seis partidos: el 1º recibirá a Riachuelo, el 4º visitará a San Lorenzo, el 6º irá a Caballito ante Ferro, el 9º estará en Mar del Plata ante Peñarol, el 12º será local de Regatas y 16º visitará a Independiente de Oliva. Tras un parate de 12 días por la ventana de la selección, recibirá a Platense el 28.

Mientras tanto, Atenas sigue adelante con la preparación. En el encuentro contra los rojanos debutará el pivote estadounidense Nakye

Sanders, quien se sumó el pasado 21 de enero a los entrenamientos. Sanders, de 27 años y 2,03 metros de altura, ocupará el lugar dejado en el equipo tras el "corte" de Earl Watson, quien precisamente disputó su último partido ante Peñarol, en diciembre.

El elenco del Negro Peirone cerró un destacado 2024 en su regreso a la Liga Nacional tras conquistar la Liga Argentina y el ascenso. Atenas marcha con 10 victorias y ocho derrotas, noveno en las posiciones.

El plantel se entrena con normalidad, aunque en los últimos días sin contar con el base Nicolás Zurschmitten por el fallecimiento de su padre el lunes.

SHOWSPORT



HAY EQUIPOS,  
HAY COLORES,  
HAY PASIÓN



PASIÓN ALBIAZUL MAR 21 HS.



ACADEMIA TV MAR 23 HS.



TRIRINA CELESTE ABR 22 HS.

## polideportivo

Gabriela Martín  
gmartin@lavozdelinterior.com.ar

Dogos XV cerró su tercera semana de trabajo de cara a la temporada 2025 del Súper Rugby Américas, torneo del que es el campeón vigente después de derrotar a Pampas, en Buenos Aires, en junio del año pasado. Siete meses después de la histórica coronación, la mayoría de los jugadores que "conquistaron América" y el staff volvieron a reunirse en las instalaciones de lockey CC para preparar su tercera incursión en la competencia regional.

"Fueron muy buenas", responde con satisfacción Nicolás Galatro, head coach de la franquicia cordobesa, cuando **La Voz** le consulta por las primeras semanas de trabajo, en un enero de calor intenso en Córdoba, y asegura que, si bien el equipo perdió dos piezas importantes en el liderazgo (Franco Molina, capitán en las dos primeras ediciones, emigró a Inglaterra, y Efraín Elias, a Francia, ambos debutaron en Los Pumas en 2024), el grupo es amplio y la "gran base de jugadores se mantiene".

"El primer día, cuando llegamos, nos saludamos, nos dimos un abrazo fuerte porque hacia un tiempo que no nos veíamos y arrancamos el entrenamiento como si hubiese sido una continuidad del año pasado. Fue todo muy natural, estas dos semanas de entrenamiento fluyeron de una manera sorprendente. Fue muy bueno, los chicos vinieron muy preparados de sus vacaciones y todo fluyó", afirma el jefe de entrenadores.

Con el comienzo de una nueva temporada, hay que barajar y dar de nuevo. Finalista en las últimas dos ediciones, Dogos XV siempre es protagonista del certamen y la tarea será suplir las bajas y potenciar a los actuales integrantes del plantel. "Sin dudas que 'el Lungo' y 'Efra' fueron dos jugadores muy importantes para nosotros, pero de alguna manera vamos a buscar jugadores que hagan el trabajo que ellos hacían. No se trata de reemplazar, sino de buscar otras opciones. En el pack tenemos mínimo dos jugadores por puesto y creemos que vamos a lograr tener jugadores de esa calidad, obviamente no la misma porque cada uno es uno en sí mismo, pero seguramente van a estar muy bien, a la altura", explica Galatro, quien al referirse a los dos "ex-Dogos" no oculta su satisfacción.

"Con 'el Lungo', un chico que viene desde hace muchos años en el sistema y que tuvo la suerte de disfrutarlo, fueron dos años muy buenos; un trabajador incansable. Y a 'Efra' se le dio todo muchísimo más rápido, otro jugador incansable que el año pasado se consolidó y pasó de ser capitán de Los Pumitas a estar en Los Pumas. Es una satisfacción enorme poder ver que tuvo la oportunidad de trabajar con ellos, de ver cómo fueron mejorando, cómo fueron creciendo", describe sobre el presente de dos de Los Pumas cordobeses.

Los primeros días de octubre del año pasado, se concretó algo de lo que hacia tiempo se venía hablando: el arribo de una tercera franquicia argentina al Súper Rugby Américas. Tancos de Tucumán ingresó al siste-



REPITE. Nicolás Galatro, al frente de Dogos XV por tercer año consecutivo. El entrenador en jefe trabaja con los mismos asistentes.

**LO QUE VIENE.** Luego de las primeras semanas de trabajo, el entrenador en jefe de la franquicia cordobesa contó cómo fue el reencuentro del grupo. La tarea de suplir bajas importantes, la incorporación de Gastón Revol y más. El miércoles, amistoso ante Tarucas, en Villa Carlos Paz.

## Rugby. Galatro, "head coach" de Dogos XV, y los desafíos para 2025

ma y American Raptors de Estados Unidos dejó de ser parte de la competencia. Desde la temporada 2025, el NOA tendrá su representante. "Está buenísimo", afirma el entrenador que lleva cuatro años en la competencia (antes de Dogos XV, estuvo al frente de Cafeteros Pro de Colombia).

Y sigue: "En Argentina hay muchísimos jugadores, hoy son más de 100 compitiendo en el rugby semiprofesional, y para los entrenadores nacionales imagino que será también un lindo problema tener tantos jugadores compitiendo al nivel del Súper Rugby. Esta es mi cuarta temporada y cada año va mejorando; creo que este va a ser muy bueno. Todos los equipos se reforzaron y el ADN tucumano de Tarucas va a ser muy difícil. La verdad, entusiasma todo".

Surgen la palabra ADN y la "curiosidad" por la propuesta de juego de la versión 2025 de Dogos XV. Según el propio head coach, el ADN de la franquicia cordobesa siempre fue "tratar de jugar y jugar" en ofensiva. "Este año queremos dar un salto más en la parte defensiva y tratar de

### De preparación Amistoso en Carlos Paz

Este miércoles 5 de febrero, en cancha de Carlos Paz RC, Dogos XV jugará un amistoso ante Tarucas, la franquicia con base en Tucumán. Serán dos partidos de 60 minutos cada uno, desde las 17:30. La entrada es libre y gratuita. El debut de la franquicia cordobesa en el Súper Rugby Américas 2025 será el viernes 14 de febrero frente a Peñarol de Montevideo, en Uruguay. El 22, el primer partido de local, ante Pampas.

corregir aquello que no pudimos hacer el año pasado en ataque, tratar de ser mucho más regulares. Nos gusta divertirnos en la cancha, a mí como entrenador me gusta ver un partido y disfrutarlo, ganas o pierdas, pero que salga un lindo partido de rugby, a eso vamos a ir", asegura.

Y en ese plan de juego, aparece un actor importante en la distribución de roles: Gastón Revol. El jugador de 38 años, que se retiró de Los Pumas 75 tras los Juegos Olímpicos París 2024, es una de las flamantes incorporaciones de Dogos XV 2025 y uno de los que no pasarán inadvertidos a lo largo de la competencia. ¿Qué significa para el grupo tener a un deportista del prestigio de "Verde"? Galatro lo define con mucha claridad: "Es una leyenda, un jugador que al seven le dio infinitas cosas y hoy tenerlo con nosotros es importantísimo. Que todos los chicos lo observen, cómo se desenvuelve, cómo se entrena; a pesar de que no lo podemos escapar a la realidad de que tiene 38 años, ver cómo un tipo siendo disciplinado, prolijo pudo jugar al máximo nivel hasta la edad que pudo. Es importantísimo, adentro nos aporta un montón porque viene con esa experiencia internacional, y afuera, todo eso de un capitán de un seleccionado argentino".

Dogos XV está en marcha y el conductor, tan firme como siempre.

## "Navoneta", debutante y héroe en la Davis

**TENIS.** Mariano Navone ganó el punto decisivo de la serie ante Noruega y le dio el pase a la segunda ronda al equipo argentino.

El equipo argentino de Copa Davis avanzó a la segunda ronda de los Qualifiers 2025 de la Copa Davis después de batallar hasta el quinto y decisivo punto, el que elevó a la categoría de héroe al debutante en el certamen Manano Navone.

"La Navoneta" remontó un juego que le era adverso y derrotó en tres sets al juvenil Nicolai Budkov Kjær.

En el Fjellhamar Arena de la ciudad nórdica de Lørenskog, el tenista de 9 de julio remontó un 1/6 del primer set para ganar los dos siguientes (6/3 y 6/4), con dos quiebres abajo en el tercero, y cerrar el resultado global en favor de Argentina por 3-2.

### Ilusión en el arranque del día

En el inicio de la jornada que cerró la llave, y con la serie igualada en uno, los doblistas Horacio Zeballos y Andrés Molteni, ganaron 6/2 y 7/5 el tercer punto de la serie ante Casper Ruud y Victor Durasovic, poniendo a Argentina 2-1 arriba, pero el propio Ruud empató el global con la victoria 6/3 y 6/3 ante Tomás Etcheverry.

La definición quedó en manos de Mariano Navone, que a los 23 años se convirtió en el jugador número 90 en debutar en el equipo argentino de Copa Davis. Y cumplió.

En la próxima ronda, en septiembre, Argentina enfrentará a Países Bajos, subcampeón vigente de la competencia. La Ensладера tendrá dueño en noviembre.



¿ESCUCHARON? Navone cumplió su parte y Argentina sigue adelante.

# fútbol

**LIGA PROFESIONAL.** Metió tres goles en dos partidos con la camiseta de Banfield y todos los focos le apuntan. Tiene 21 años y un gran futuro por delante.

## Goleador cordobés. Tomás Nasif, la sorpresa del Apertura

**Hernán Laurino**  
hlaurino@lavozdelinterior.com.ar

En Villa del Totoral, en el interior cordobés, no se habla de otra cosa. Es que un pibe nacido y criado en esa localidad del norte cordobés, a unos 84 kilómetros de la capital de la provincia, está haciendo ruido en el fútbol grande de Argentina. Sale en la TV, en todos los portales y redes sociales.

Con 21 años recién cumplidos, Tomás Nasif se toma todo con demasiada calma, como sabiendo que esto iba a suceder en algún momento.

"Tomí" inició su camino dentro del fútbol en el club Juventud Sportiva Totoral de su localidad a los 6 años.

Y rápido comenzó a destacarse por su capacidad goleadora.

Eso le valió que le consiguieran distintas pruebas en clubes de Buenos Aires.

Uno de esos primeros clubes donde vieron su talento fue en Banfield, donde había quedado seleccionado. Pero, luego, se entrenó con River, donde lo ficharon.

Hoy, el destino volvió a ponerlo con la camiseta de Banfield, donde es el furor de este comienzo de campeonato.

Ya marcó tres goles en dos cotejos, donde su equipo logró dos victorias: 1-0 ante Defensa y Justicia y 3 a 0 contra Newell's.

Nasif fue la gran figura de ambos cotejos, donde también entregó una asistencia.

En Banfield agradecen la confianza que le dio el entrenador Ariel Broggi, quien lo colocó de titular desde el vamos.

Tomás llegó cedido desde River luego de firmar su primer contrato. Aunque parecía que iba a quedar libre.



**A PLENO.** El nacido en Villa del Totoral tuvo un paso por las inferiores de River. ¿Un ídolo? Nicolás Bértolo

Antes, tuvo que dar una de sus grandes batallas: en el medio de la pandemia tuvo dos roturas de ligamentos en la rodilla izquierda que pusieron todo en duda.

Pero logró recuperarse, ponerse de pie y lograr finalmente demostrar su valía en la Reserva de River.

"Tenía dudas si River me iba a hacer contrato, pero en las últimas fechas me dijeron que era casi confirmado. Esperé hasta último momento, era sí o sí este año. Trataba de no pensar nada malo, sino uno se mete en un círculo negativo, no lo pensaba

mucho y me dedicaba a hacer lo mío, que es jugar. Salimos campeones, hice goles, gracias a Dios salió todo bien", contó el cordobés.

En River no iba a tener lugar para jugar en el equipo de Marcelo Gallardo. Y aparecieron Broggi y Banfield para tentarlo con minutos y oportunidades.

"Yo tenía una foto en WhatsApp gritando un gol contra Boca, me estaba basando el escudo de River. Cuando me confirmaron que iba a Banfield, Broggi me dijo: 'Vas a tener que cambiar la foto y poner una de Ban-

field'. Hoy en día ya tengo para cambiarla, 'já'", expresó ante DirecTV Sports.

"En River sentía que mi ciclo en reserva estaba cumplido, esperaba por la primera. Elegí salir porque está lleno de figuras. Desde chico, en River te inculcan el buen fútbol, los controles, movimientos. La gente que trabaja en el club es muy buena y capacitada, creo que esa es una de las diferencias sobre el resto de las inferiores de los clubes. La camiseta de River tiene su peso, no tuve la posibilidad de jugar en primera, sumado a

que soy hincha del club, pero tiene su peso", agregó.

Hoy, Banfield disfruta los goles de este pibe cordobés que está arriba de todos en la tabla de goleadores, en un campeonato que recién comienza.

Nasif fue cedido por River sin cargo y sin opción de compra, por lo que tendrá que volver al Millonario tarde o temprano.

"Para nosotros es una alegría enorme y una gran emoción el presente de 'Tomí'. Es un chico que se esforzó mucho, que soñó en grande y hoy es el gran orgullo de Juventud Sportiva y de toda la ciudad. Todos sabíamos que tenía las condiciones para triunfar. Por algo lo llevamos a probarse a Banfield y a River en su momento. Es una alegría este presente y también un mensaje para los chicos del norte cordobés que se puede... Para Juventud Sportiva de Totoral es cerrar un proceso exitoso, ya que se formó aquí y llegó a Primera División, algo que soñamos. Para mí Tomás es de selección. Dependerá de él", contó a La Voz Nicolás "Luli" Vergara, presidente y fundador de Juventud Sportiva, donde "Tomí" arrancó.

Mientras tanto, Nasif buscará crecer y marcar más goles para que todos en Villa del Totoral sigan haciendo algo que creyeron imposible: que todos los habitantes de la localidad gnten goles de Banfield.

### De Totoral al mundo

Nacido en Villa del Totoral, Nasif llegó a River a los 11 años, proveniente del Club Juventud Sportiva Totoral. Desde entonces, fue escalando en las divisiones inferiores del club, demostrando su talento y capacidad goleadora.

Su olfato goleador, habilidad para el regate y potencia física lo convirtieron en una de las promesas de la cantera millonaria. Incluso, un gol que marcó a Boca en la Octava División se viralizó en redes sociales, generando gran expectativa entre los hinchas.

En 2020, Nasif fue promovido a la Reserva, donde su crecimiento continuó. Su desempeño llamó la atención del exentrenador Marcelo Gallardo, quien lo convocó a entrenar con el primer equipo. A pesar de haber integrado la lista de buena fe para la Copa Libertadores, no pudo debutar en Primera División.

Banfield le abrió las puertas a esa posibilidad, y él está pagando con goles.

**MÁS INFO:** ESCANEA EL CÓDIGO QR

Entidad Superior de Deportes en la Provincia de Córdoba

Inviten:

**PRIMER CAMPEONATO CORDOBÉS DE SUPERMOTOCROSS**

**MOTOCICLISMO**

01 FEB LA QUINTA MX PARK - CÓRDOBA

DESAFÍO CONTINENTAL VETERANOS

**JUDO**

01 FEB ESTADIO MARIO A. KEMPES - CÓRDOBA

TORNEO PAREJAS 4 PUNTOS Y 3ra CATEGORÍA

**BOCHAS**

01 Y 02 FEB SPORTIVO 24 DE SEPTIEMBRE - ARROYITO

**TENIS**

1er TORNEO ABIERTO CIRCUITO DE MENORES

01 FEB

SUB 10, 12 Y 14 SAN BARTOLOME CORDOBA

SUB 16 Y 18 ORBIT TENIS CORDOBA

**TRIATLÓN**

FECHA 3 SPRINT Y SUPERSPRINT

02 FEB

JARANA PIEDRAS MORAS ALMAFUERTE

Pro-moviendo los Valores Olímpicos: RESPETO, AMISTAD Y EXCELENCIA

Confederación de Deportes de la Provincia de Córdoba

moplex

Lotería de Córdoba

QUINTA

GRION

DOMSANTAGO

Pretty

MAG

grido

UNIVERSIDAD SIGLO 21

VANESA

LaVoz120